

Geschäftsbericht 2010 der Regierung

und

Jahresberichte der selbständigen öffentlich-rechtlichen Anstalten

Information vom 4. Mai 2011

Mit dem Kantonsratsversand vor der Junisession 2011 stellt die Staatskanzlei u.a. Geschäfts- und Jahresberichte über das Jahr 2010 verschiedener Institutionen zu. Der Kantonsrat berät die Jahresberichte *der selbständigen öffentlich-rechtlichen Anstalten* zusammen mit der Berichterstattung der Staatswirtschaftlichen Kommission in der Septembersession 2011.¹ Die entsprechenden Beratungsunterlagen sind bis dahin aufzubewahren.

¹ Vgl. Ziff. 28 des Berichtes 2011 der Staatswirtschaftlichen Kommission zur Staatsverwaltung vom 26. April 2011.